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Zusammenfassung


Buprenorphin-/Naloxon-Kombinationspräparate wurden entwickelt um die Substitution mit Buprenorphin sicherer zu gestalten. Bis dato gestalten sich diese Anstrengungen als weniger fruchtbar und die Akzeptanz dieser neuen Präparatgruppe erscheint gegenüber der klassischen Buprenorphindarreichung vermindert. Die individuelle Wirkwahrnehmung der Substanzen in der Opioidsubstitution kann schwerlich allein mit empirischen Methoden quantifiziert werden. Diese ist jedoch von fundamentaler Bedeutung für die individuelle Akzeptanz seitens des Klienten. Im Folgenden wird ein Fallbeispiel geschildert, welches die individuelle Wirkwahrnehmung bei Einnahme von Buprenorphin/Naloxon-Kombinationspräparaten beschreibt.
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Abstract


Buprenorphine-/Naloxone-Sublingual was developed to make maintenance treatment safer. These efforts turned out less efficient and in opposite to Buprenorphine treatment its acceptance appears decreased. The individual perception regarding the effect of maintenance substances cannot always be quantified by empirical methods. This however, is of fundamental importance for the individual treatment acceptance on the part of the client. The presented case study describes the perception of individual effects along with Buprenorphine-/Naloxone-Sublingual treatment.
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